

Alarma en México por la amenaza de campesinos



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SOBRE LIGA ARABE. Londres, marzo 20 (AP). El Rey Hussein de Jordania, durante una conferencia de prensa hoy, en un hotel de esta capital, en que da a conocer sobre proyectos de la Liga Arabe que él encabeza. También tiene preparada una entrevista con el enviado especial de los E.U.A., Philip Habib.

Polémica por asesinato de dueño de un diario

Atenas, marzo 20 (Latin-Reuters). El propietario de un diario griego de derecha fue ultimado a balazos en Atenas, provocando una acalorada polémica entre la oposición derechista y el gobierno.

El dirigente opositor Evangelos Averof calificó de asesinato político el atentado que terminó con la vida de George Athanasiades, de 71 años, pero un

vocero gubernamental lo acusó de estar formulando acusaciones carentes de fundamento.

Athanasiades fue ultimado anoche en su despacho del diario "Vradini" por un hombre armado que antes de darse a la fuga también hirió a un amigo de aqél.

Mientras una encolerizada multitud de opositores

Pasa a la página 15

Muerte y destrucción en Bolivia por inundación

La Paz, marzo 20 (UPI). Los desbordamientos del río Pirai y sus afluentes, sembraron muerte y destrucción en la ciudad de Santa Cruz y áreas rurales vecinas tras prolongadas lluvias y vientos huracanados, según se informó ayer.

Oficialmente no existe un estimado del número total de desaparecidos, pero sólo en la ciudad se confirmaron 20 casos, según dijo

un funcionario.

El prefecto de Santa Cruz, Joaquín Monasterio, confirmó a la prensa que en la ciudad perecieron 12 personas y en el área rural por lo menos otros 13.

Unas 15,000 personas sufrieron daños directos o indirectamente a causa del turbión y más de 24 horas de lluvias incessantes. Sababan de mil las que se re-

Pasa a la página 15

Muerto por 4a. bomba en la capital de Haití

Puerto Príncipe, marzo 20 (Latin-Reuters). Un hombre murió al estallar hoy una poderosa bomba en la oficina de una compañía japonesa de automóviles, el cuarto ataque con explosivos en la capital haitiana este año.

La policía dijo que la explosión produjo también grandes daños en la oficina de ventas de la firma Toyota. No se informó sobre los posibles móviles del ataque y nadie se adjudicó in-

mediatamente la responsabilidad.

Tres personas murieron el día de Año Nuevo cuando explosivos colocados en un automóvil estallaron a sólo 200 metros del Palacio de Duvalier. El grupo de exiliados haitianos "Héctor Riode", con base en Miami, se adjudicó la responsabilidad por el ataque. El grupo trata de poner fin al gobierno de la familia Duvalier que ha dominado al país durante más de 25 años.

Breves Internacionales

Más muertos en Bangladesh

Dhaka, Bangladesh, marzo 20 (AP). Mientras un huracán provocó siete muertos, 150 heridos y cuantiosos daños en dos áreas a unos 50 kilómetros al sur de aquí, en otro distrito una epidemia de cólera dejó el mes pasado un total de 44 muertos, dijeron hoy autoridades.

El huracán, ocurrido la noche del viernes, se abatía sobre los dos distritos con vientos de hasta 140 kilómetros por hora y además de las víctimas provocó destrozos en cosechas y edificios, se indicó.

Pocos votantes en comicios de Finlandia

Helsinki, marzo 20 (UPI). Los fineses acudieron hoy a las comisiones para elegir representantes parlamentarios.

Pasa a la página 15

Comalcalco, México, marzo 20 (UPI). Las tropas no reprimirán a campesinos que bloquean el acceso a un campo petrolero y amenazan con volarlo si no les pagan los daños de sus tierras causados por Petróleos Mexicanos, aseguró el Ejército.

El jefe de la Policía Preventiva de Comalcalco, Luciano Fuentes, confirmó hoy que todavía se encuentran los campesinos en cerca de los yacimientos, "pero vigilados por la tropa y otros elementos de seguridad, por supuesto".

Aproximadamente 2,000 campesinos, en protesta por la contaminación de sus tierras, mantienen bloqueada desde hace cinco días la entrada a las instalaciones de PEMEX, localizadas en este lugar en un ejido llamado

Lázaro Cárdenas, a 550 kilómetros a sureste de la Ciudad de México.

Algunos de los campesinos han advertido que volarán la planta, si no les pagan los daños.

El grupo autodenominado "Pacto Ribereño", exige a las autoridades del poderoso monopolio petrolero oficial la suma de 27 millones de dólares de indemnización, y amenazan con no retirarse hasta que les cubran sus peticiones.

Estado de alarma

Anoche se vivió un estado de alarma alrededor de las

Pasa a la página 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PARA REUNION. Bruselas, marzo 20 (AP). El Ministro de Finanzas de Francia, Jacques Delors, es entrevistado y fotografiado al llegar hoy, a esta ciudad para asistir a la reunión de ministros de Finanzas de la Comunidad Económica Europea, que comenzará mañana.

Queriendo parecer mujer, muere 10o. "transformista"

Sao Paulo, marzo 20 (UPI). Murió otro "transformista" en esta ciudad al ser inyectado con silicón industrial para aumentar las proporciones "femeninas" de su cuerpo, informó ayer la policía.

José Arlindo de Almeida, de 20 años y conocido como "Arline" fue inyectado el miércoles con un litro del producto en la cintura y las nalgas. El joven murió el día siguiente en un hospital paulista.

Fue la décima víctima del uso de silicón industrial en los últimos meses. La utilización de este peligroso producto elaborado con fines industriales se extendió debido a su reducido costo.

La policía busca a un transformista conocido como "Janda", quien ha sido acusado de hacer inyecciones del producto por un equivalente a 125 dólares, siendo sus principales clientes transformistas novatos recién llegados a la ciudad.

\$245 millones da el BID a México

Panamá, marzo 20 (UPI). El Banco Interamericano de Desarrollo otorgó hoy préstamos para diversos proyectos destinados al desarrollo económico y social de México por un total de 245 millones de dólares.

Los contratos fueron firmados por el secretario de Hacienda y Crédito Público de México, Jesús Silva Herzog, el director general de Nacional Financiera, S.A., Gustavo Petrocio, y el presidente del BID, Antonio Ortiz Mena.

Las operaciones finan-

Pasa a la página 15

Turbulencia sobre valor de las divisas europeas

Bruselas, marzo 20 (Latin-Reuters). El futuro del convulsionado Sistema Monetario Europeo pende hoy del fiel de la balanza mientras los ministros de Finanzas de la Comunidad Europea se preparan para reanudar una enérgica negociación sobre el valor de sus divisas.

Varias semanas de turbulencia en los mercados de divisas extranjeras han debilitado notablemente al franco francés y otras divisas frágiles dentro del SME, provocando un conflicto abierto con Alemania Federal por los beneficios resultantes para el signo monetario de ese país.

Francia ha amenazado con retirar al franco del

SME en caso de no disponerse una drástica revaluación del marco para aventar las presiones existentes sobre la divisa francesa.

El ministro de Finanzas Jacques Delors dijo a los periodistas mientras abandonaba esta madrugada la sala de deliberaciones luego de ocho horas de infructuosas tratativas que esa iniciativa no debe descartarse por el momento.

Pero Alemania Federal mantenía anoche una firme posición, aparentemente decidida a evitar tener que soportar la mayor parte del peso por cualquier realineación de las ocho divisas del SME, dijeron fuentes diplomáticas.

Hoy cerrarán mercados de cambios en Europa

Bruselas, marzo 20 (UPI). Los ministros de Finanzas de la Comunidad Europea no pudieron ponerse de acuerdo hoy para resolver la crisis del Sistema Monetario Europeo y como resultado, las bolsas de cambio monetario estarán cerradas mañana para evitar un pánico.

Después de haber estado reunidos hoy 13 horas, los ministros suspendieron su reunión hasta mañana, para tratar de ponerse de acuerdo antes de que empiece la reunión de jefes de estados y gobiernos del Mercado Común Europeo, que se inicia también mañana aquí.

La crisis ha sido producida por la especulación de los cambistas, que ha hecho subir al marco

alemán a expensas del franco francés y otras divisas débiles, forzando la necesidad de realinear sus valores en el Sistema Monetario Europeo.

"Mañana no habrá cotizaciones oficiales en nuestros mercados de cambios y los apoyos obligatorios a las divisas por los Bancos Centrales serán suspendidos", dijo el ministro de Finanzas de Alemania Occidental, Gerhard Stoltenberg, que presidió la reunión.

Es la primera vez desde que se estableció el Sistema Monetario Europeo que los países no pueden ponerse de acuerdo para defender una divisa atacada por los especuladores, en este caso el franco francés fundamentalmente.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



LLEGAN A AUSTRALIA. Sidney, marzo 20 (AP). El príncipe Carlos y su esposa la princesa Diana, en el momento de llegar hoy, a Sidney, para comenzar una gira de 5 sema-

nas por Australia y Nueva Zelanda. Observan a su hijo el príncipe Guillermo, a quien le molesta la vista el fuerte sol en ésta. Atrás, un acompañante no identificado.